

« Notre borne “Livr’Libre” »

Depuis 2017, notre commune dispose d'une borne Livr'Libre installée juste avant la mairie, à côté du distributeur de tickets de pêche

Ce dispositif s'inscrit dans un mouvement plus large : l'idée d'installer une « boîte à livres » - ou micro-bibliothèque de rue- est née en Autriche en 1991 grâce aux artistes Michael Clegg et Martin Gutmann. Elle s'est rapidement diffusée et aujourd'hui près de 10 000 de ces boîtes sont recensées en France. Dans l'Indre-et-Loire, environ 248 sont référencées.

Le principe est simple : vous pouvez déposer un livre que vous avez aimé, ou prendre un livre qui vous tente, gratuitement et librement. Vous participez ainsi à la vie de la commune, au partage de la connaissance et au lien social.

On vous invite à respecter quelques règles élémentaires : déposer des ouvrages en bon état, éviter les livres fortement abîmés, ne pas encombrer la borne, privilégier des livres susceptibles d'intéresser les habitants ET adaptés à tous publics.

Quoi de plus magique que de penser que quelqu'un va lire les pages que vous avez parcourues avec plaisir ou que vous lisez le livre que quelqu'un a aimé !

N'hésitez pas à venir choisir un livre ou à en déposer un ! **Partageons la lecture**

